

EIBAR / La sala de exposiciones de Portalea está al completo con la muestra filatélica Exfibar 2007

EIBAR. DV. La sala de exposiciones de Portalea se ha llenado de historia postal en los últimos días, gracias al trabajo de los miembros de la Asociación Filatélica Arrate. Este trabajo confeccionado con las colecciones de 16 participantes, se podrá ver hasta el 2 de diciembre. El matasellos está dedicado a la biblioteca municipal, que alcanza su centenario durante este año. Así, el matasellos refleja la imagen del antiguo edificio de Kontzeju Zaharra, que acogió los primeros pasos de una biblioteca municipal en Eibar, en el año 1907. El catálogo de la exposición recoge también un interesante recorrido por la historia de esta institución.

Exfibar alcanza este año su edición número 38, con lo que continúa siendo una cita con gran historial. Esta muestra ocupa cada año la totalidad de la sala de exposiciones de Portalea, que en otras ocasiones se divide en dos. La exposición permanecerá abierta con un horario especial. En concreto, esta interesante muestra se puede visitar de 18.00 a 21.00 horas de lunes a viernes, y de 12.00 a 14.00 y 18.00 a 21.00 horas los sábados y domingos. Como cada año, la exposición permanecerá cerrada el día de San Andrés.